

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kehadirat Allah SWT, karena segala rahmat dan kasih-Nya sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan harapan.

Tesis dengan judul .Pengaruh Metode Pembelajaran Remedial Berbasis Web Terhadap Hasil Belajar Kimia Siswa Smk Kota Medan. Disusun untuk memperoleh gelar Magister Pendidikan Kimia di Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan. Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada : Pertama, Bapak Dr Zinuddin Muchtar, M.Si (Pembimbing I) dan Bapak Dr. Mahmud, M.Sc (Pembimbing II) yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran pada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penelitian ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Ramlan Silaban, M.Si selaku Ketua Jurusan Program Studi Pendidikan Kimia. Bapak Prof. Dr. Albinus Silalahi, M.S dan Ibu Dr. Retno Dwi Suyanti, M.Si, selaku nara sumber. Juga kepada seluruh dosen, staff pegawai dan teman-teman : Kak Desi di Program Pendidikan Kimia Pascasarjana. Bapak Drs. Sakti Siregar, M.Pd selaku kepala sekolah SMK Negeri 9 Kota Medan. Teristimewa kepada Ayahanda (Alm) Syahridan. Dalimunthe dan Ibunda Hj. Nur Aminah Hsb. Ayah dan Ibu Mertua H. Marhan Harahap dan Hj. Rosmawati Siregar serta abang Ali Sonar Dalimunte, M.Khusin Dalimunthe, kakak Efriyadi Dalimunthe dan adik Yunita Dalimunthe yang telah memberikan doa , dorongan moril dan material kepada penulis selama mengikuti pendidikan sampai dengan selesai.

Terimakasih yang mendalam terkhusus buat istri tercinta Efrida Hapni Harahap,A.M,Keb dan kedua putra saya Haqiqi Syahdani Dalimunthe dan Ripki Syahri dalimunthe yang penuh pengertian, kesabaran, pengorbanan dan selalu mendorong penulis untuk menyelesaikan pendidikan ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian tesis ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang berifat membangun dari pembaca demi sempurnanya teis ini. Kiranya tesis ini bermanfaat bagi para guru kimia dalam menambah khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Desember 2012

Penulis,

Ahmad Habibi
NIM.809425002

THE
Character Building
UNIVERSITY